

EXCELENCIA ACADÉMICA EN LA UNIVERSIDAD DE LA AMAZONIA: UN HOMENAJE A LA DISCIPLINA Y EL COMPROMISO

Florencia, 23 de agosto de 2024. Con gran orgullo, la Universidad de la Amazonia realizó el reconocimiento a la Excelencia Académica correspondiente a los periodos 2023-II y 2024-I. Una oportunidad para destacar la disciplina, la perseverancia, el compromiso, la dedicación y otras habilidades que permitieron a 283 estudiantes de los diferentes pregrados alcanzar esta importante distinción.

Al respecto, Javier Martínez Plazas, Vicerrector Académico, expresó que: “Es un momento especial tanto para ellos como para nosotros. Entendemos que es el resultado de un trabajo conjunto de estudiantes, familiares y docentes, quienes contribuyen a una formación integral del futuro profesional. Desde que iniciamos esta estrategia en 2021-I, hemos visto cómo los alumnos han mantenido su promedio académico de forma consecutiva y cómo estos reconocimientos han motivado a alcanzar la excelencia académica. Queremos que nuestros jóvenes tengan una carta de presentación que les permita competir en el medio laboral, y que las empresas o el sector empleador vean a nuestros egresados con la tranquilidad de contar con un talento humano de alta calidad.”

Es importante destacar que, los estudiantes que lograron este reconocimiento reciben el beneficio de Matrícula de Honor. Lo que significa que aquellos que no sean beneficiarios de la Política de Gratuidad en la Matrícula, tendrán un descuento del 100% en su matrícula para el siguiente periodo, generando solo la liquidación de los derechos pecuniarios.

Por otro lado, Sebastián Barbosa Suárez, estudiante de la Licenciatura en Educación Física, Deportes y Recreación, resaltó que: “Son muchas las emociones que se experimentan en situaciones como estas, desde alegría y orgullo hasta cierta nostalgia. Se aprende a valorar el trabajo autónomo que como estudiantes debemos desarrollar, y cómo estar enfocados en nuestros objetivos nos lleva a hacer la diferencia. Este logro habla de mí, de mi capacidad y de la proyección como profesional.”

Igualmente, Valentina Chirley Silva, estudiante del programa de Psicología, expresó su sentimiento de agradecimiento hacia la universidad por reconocer el esfuerzo de sus estudiantes, generando un incentivo y una motivación en cada uno. También destacó el respaldo de su familia, compañeros y docentes, quienes con su apoyo logran desarrollar habilidades fundamentales para el ejercicio de la profesión.

La Universidad de la Amazonia reitera sus saludos de felicitación a quienes alcanzaron dicho reconocimiento e invita a toda la comunidad académica a continuar perseverando en pro de alcanzar la excelencia académica de la institución.